
FM.クマガヤ株式会社 第 20 回番組審議会議事録 
 
 
１ 開催年⽉⽇  令和 6 年 1 ⽉ 26 ⽇(⾦)12 時 00 分 〜 13 時 00 分 
 
２ 開催場所  和とう肥塚店 
 
３ 委員出席 

委 員 総 数  5 名 
出席委員数  5 名 
審 議 委 員  ⻑⾕川隆⼀ 

⼤井教寛 
⼩林義治 
⼩巻政史 
武⽥隆⼦ 

放送事業者  栗原謙⼀ 
宇野元英 

 
４ 議題 

(1) 審議番組の放送内容について 
(2) 次回の開催⽇程 
(3) その他 

 
５ 議事の概要 

放送及び、局全般についての意⾒を求めた。 
 
６ 審議内容 

(1) 審議番組の放送内容について審議番組 
番 組 名 イハラのハラハラ法律相談 feat.埼⽟住まい・まちづくり交流展 in KUMAGAYA  
放 送 ⽇ 10 ⽉ 18 ⽇(⽔)16 時 00 分 〜 16 時 54 分（※10/18，25，11/1 の全３回放送）  
ゲ ス ト 猪原英和 様、時⽥芳⽂ 様 
担当パーソナリティ 野原のぼ 

 
  



（委 員） アカデミックな内容だと感じた。合間でパーソナリティが内容の要約を⼊れてく

れたのでわかりやすかった。番組内の⾔葉に意味を感じた。結果的に何をやって

いる会なのかぼやけてしまったと思う。最後にきちんと説明があればよかった。

⾳声ではなく活字でも⾒たいと思った。 

（事業者） 会⾃体は、まちづくりの活動を⾏っている。そこがもっと出ればよかった。 

（委 員） ⼩難しい話だった。法律の話だと思っていた。パーソナリティの対応が良く、選

曲も良かった。 

（委 員） 今まで聴いてきた中でも今回は特異だったと思うが、担当パーソナリティがうま

くまとめていたと思う。若い頃から「メッセワーク」という⾔葉を使っていたと

⾔っていたが、それをラジオで使えることで可能性を感じたのだと思う。 

（委 員） 普段の放送は柔らかい内容が多いが、今回はしっかり聴きたいと思った。パーソ

ナリティが説明してくれたのでわかりやすかった。猪原さんの話が聴きやすかっ

たので、もう少し法律の話があればよかったと思う。 

（事業者） 全 3 回のうちの 1 回。他の回では法律の話をしている。 

（委 員） 1 回聴いただけでは理解するのが難しいと思うが、説明があったおかげで聴きや

すかった。リスナーは内容を理解できたのかな？と思った。 
 

(2) 次回の開催⽇程 
令和 6 年 4 ⽉下旬を予定。 

 
７ 審議機関の答申⼜は意⾒に対してとった措置の内容及び年⽉⽇ 

審議番組の制作会議を実施し、番組構成の協議を⾏った。(令和 6 年 1 ⽉ 26 ⽇) 
 
８ 審議機関の答申⼜は意⾒の概要の公表 
公表の⽅法 
① ⾃社放送 
② ⾃社ホームページ(https://fmkumagaya.com)への掲載 
③ 事務所への据え置き 

公表の内容 
審議内容の要約 

 
９ その他参考事項 
特になし。 

 


